
大阪府立千里青雲高等学校  平成 30年度 第１回学校運営協議会 報告 

 

日 時  平成 30年６月 15日(金)   15:30～16:55 

出席者  会長（学識経験者）、副会長（高大連携大学）、保護者代表、 

地域住民代表者、その他学校関係団体代表者 

     事務局（校長、教頭、事務長、首席、教育部長、教務部長、進路指導部長、 

生徒指導部長） 

 

内 容  １ 校長挨拶 

     ２ 委員紹介及び会長・副会長選出 

     ３ 会長挨拶 

     ４ 学校報告 

ア）学校協議会（学校運営協議会）への意見書の提出 

平成 29年２月３日より平成 29年６月 15日まで なし 

         イ）学校経営計画 他 

       ウ）教育部  活動目標、取組内容、教育相談 

       エ）教務部  12期生カリキュラム、平成 30年度行事予定、教科書選定 

       オ）進路指導部  ９期生の進路報告 

       カ）生徒指導部  遅刻数統計について 

       キ）共生推進教室 

       ク）広報委員会 

       ケ）授業研究委員会  授業力向上への取組みについて 

     ５ 質疑応答・意見交換 

     ６ 校長謝辞 

     ７ 諸連絡 

 

 

＜質疑応答・意見交換＞   ○は委員からのコメント  ⇒は事務局のコメント 

 

＊挨拶について 

○携帯電話が普及し、挨拶する経験の乏しい子どもが増えているのでは。 

○地域では防犯意識が強く、知らない人に声をかけてはいけないという風潮もある。 

○各家庭において、保護者が子どもに挨拶することも大切。 

○先生から生徒へ、生徒どうし、先生どうし、笑顔で挨拶する雰囲気づくりを大切に。 

○ＰＴＡと連携した「あいさつ運動」も効果的では。 

○挨拶はコミュニケーションの始まり。納得感のある生徒指導にもつながる。 

 

＊修学旅行について 

 ○今年度の行先、日程、内容は？ 

 ⇒行先は北海道ルスツ・小樽方面、日程は 10月 16日（火）～19日（金）の３泊４日、内容は農

業体験、ファームステイ、ラフティングなどを予定している。 



 

＊勉強合宿について 

 ○今年度の予定は？ 

 ⇒８月１日（水）～３日（金）、京都のホテルで実施。 

 

＊ホームページについて 

○レイアウトを工夫されてはどうか？ 

⇒トップページは今後改編を検討しているところ。 

○閲覧数のカウンターはあるか？ 

⇒ない。予算面・技術面で可能ならば検討したい。 

 

＊図書館について 

○図書館を利用している生徒が限られているようだ。考えられる理由は？ 

⇒理由ははっきりしない。利用は毎日昼休み１０人、放課後１０人程度。 

○子どもたちにとって魅力的な本の配架を。 

⇒生徒や教員の要望を聞きつつ配架しているが、今後もより魅力的になるよう工夫したい。 

 

＊地域連携について 

 ○地域と学校をつなぐコーディネーターが必要。いろいろな「しかけ」によって、ボランティア

活動が活性化してほしい。 

 

＊カリキュラムについて 

 ○総合学科の魅力は科目。科目の内容が進路・興味関心・自己実現とどう結び付くかがカギ。 

 ○新学習指導要領を踏まえたカリキュラム編成にあたっては、総合学科として魅力的ある科目の

設定を。例えば「○○演習」といった学校設定科目は、演習だけではなく、議論や発表をとお

した探究の要素が含まれることが望ましい。そのような科目を３年次だけではなく、２年次で

も多く設定してほしい。 

 ⇒今年度は「授業研究委員会」「育成支援チーム」が核となって研修を実施し、新学習指導要領

を踏まえたカリキュラムのあり方について議論する。新学習指導要領の理念については全教職

員が情報共有のうえ、魅力あるカリキュラム作りに向けた機運を高め、来年度の具体的なカリ

キュラム編成へとつなげたい。 


